PREMIOS DEL DEPORTE

EL PLAN ADOP RECIBE EL PREMIO "OLIMPIA" DEL DEPOPTE



Sus Majestades Los Reyes, acompañados por miembros de la Familia Real, posan tras la ceremonia de entrega de los Premios Nacionales del Deporte en el Palacio del Pardo con todos los galardonados

El Plan Apoyo al **Deporte Objetivo** Paralímpico (ADOP), creado para favorecer la preparación de los deportistas preseleccionados para los Juegos Paralímpicos, ha sido galardonado con el Premio "Olimpia", que honra a la persona o entidad que se haya destacado especialmente en la diftusión y mejora de la actividad, deportiva entre los discapacitados físicos, psíquicos o sensoriales.

MADRID / Jesús Zamarro

a secretaria de Estado de Servicios Sociales, Familias y Discapacidad, Amparo Valcarce, y el presidente del Comité Paralímpico Español, Miguel Carballeda, recibieron, el 12 de septiembre, de manos de SS. MM. Los Reyes, el Premio "Olimpia", galardón incluido en los Premios Nacionales del Deporte.

Durante el acto celebrado en el Palacio de El Pardo de Madrid, SS. MM. Los Reyes, acompañados del resto de la Familia Real, hicieron la entrega de premios a los galardonados, entre los que se encontraban, además del Plan ADO Paralímpico, deportistas como Fernando Alonso, Ronaldinho, Gemma Mengual o la selección española de balonmano, con un recuerdo especial al fundador del Grupo Leche Pascual, Tomás Pascual, quien recibió, a titulo póstumo, la Copa "Stadium" en reconocimiento a su labor en favor del deporte.

Impulsado por el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales, el Consejo Superior de Deportes, y el Comité Paralímpico Español, el Plan ADO Paralímpico responde a una reivindicación histórica del movimiento paralímpico y entró en funcionamiento tras la firma del acuerdo el día 27 de junio de 2005 en el Palacio de La Moncloa, sancionado por el presidente del Gobierno, José Luís Rodríguez Zapatero.

PLAN ADOP

La idea de poner en marcha el Plan surge cuando los representantes institucionales del Gobierno español asisten a los Juegos Paralímpicos de Atenas 2004 y se comprometen a conseguir los recursos económicos necesarios para la materialización de un Plan Apoyo al Deporte Objetivo Paralímpico (Plan ADOP).

Fruto de este compromiso, el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales, el Consejo Superior de Deportes, la Secretaría de Estado de Servicios Sociales, Familias y Discapacidad y el Comité Paralímpico Español (CPE) trabajaron durante meses para la captación de patrocinadores que hicieran posible conseguir un mayor éxito del deporte español de personas con discapacidad.

El Plan "Apoyo al Deporte Objetivo Paralímpico" (ADOP) tiene como objetivo principal facilitar los medios humanos y materiales necesarios (becas a deportistas y entrenadores, material deportivo, asistencia a competiciones internacionales, etc.) para que los deportistas puedan desarrollar la práctica deportiva en las mejores condiciones.

A través del Plan ADOP, los patrocinadores destinan una serie de cuantías económicas durante los cuatro años del ciclo paralímpico. Hasta este momento, las instituciones y empresas asociadas al plan son: Consejo Superior de Deportes, Secretaría de Estado de Servicios Sociales, Familias y Discapacidad, Fundación Telefónica, Fundación ONCE, El Corte Inglés, Grupo Leche Pascual, Fundación ACS, Obra Social de Caja Madrid, Iberdrola, Pfizer, Ferrovial, Gas Natural, Red Eléctrica de España, Holcin España, Grupo Mahou San Miguel, Fundación Adecco y RTVE como vehiculo de difusión.

El Plan ADOP, que finalizará en septiembre de 2008, tras la disputa de los Juegos Paralímpicos de Pekin, cuenta con un presupuesto de más de 8 millones de euros para el cuatrienio 2005-2008.



Los Reyes entregan el Premio "Olimpia" a Valcarce y Carballeda en nombre del Plan ADOP

CIFRAS TOTALES DEL PLAN ADOP (2005 - 2008)					
EMPRESAS	2005	2006	2007	2008	TOTAL
Fundación Telefónica	200.000	535.000	535.000	535.000	1.805.000
Fundación ONCE	150.000	200.000	200.000	250.000	800.000
El Corte Inglés	150.000	150.000	150.000	150.000	600.000
Leche Pascual	150.000	150.000	150.000	150.000	600.000
Fundación ACS	150.000	150.000	150.000	150.000	600.000
Obra Social Caja Madrid	50.000	150.000	150.000	150.000	500.000
Iberdrola	50.000	150.000	150.000	150.000	500.000
Pfizer	250.000		- Audi		250.000
Ferrovial, Gas Natural, Red Eléctrica de España, Holcin España y Grupo Mahou San Miguel *		600.000			
TOTAL	1.150.000	2.085.000	1.485.000	1.535.000	6.255.000
Consejo Superior de Deportes	235.000	235.000	235.000	235 000	940.000
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales	200.000	240.000	250.000	250.000	940.000
	TOTAL PRESUPUESTO ADOP				8.135.000

Nota *: 600.000 euros han sido donados por Ferrovial, Gas Natural, Red Eléctrica de España, Holcin España y Grupo Mahou San Miguel a la Fundación Adecco. Dicha cantidad se invierte en su totalidad, a lo largo de 2006, en el apoyo y promoción del deporte paralímpico y en el desarrollo de itinerarios de empleo personalizados.